



左から椎名市長、高橋さん、大規副市長

左:ガリフナ民族衣装
右:マヤドレス左:マヤバスケット
右:ガリフナドラム(伝統楽器)

心が大らかになりました

青年海外派遣隊員の高橋由美さん

2年間の青年海外派遣隊員としての任務を終えた高橋由美さんが3月31日、活動の報告のため市長を表敬訪問しました。

高橋さんは、メキシコの近く「ベリーズ」という国で、教師として技術協力に取り組んできました。

主に学校保健の充実、健康診断の徹底に努めたが、現地の子どもは、発育が貧困で栄養指導をしたがなかなか思うように出来ないもどかしさを感じたとのこと。

「海外で生活することを通して、日本のよさを再確認することができた。また、ベリーズを第二のふるさとと思えるようになった。

かけがえのない貴重な体験をすることができて、この経験を子どもたちに伝えたい」と話していました。

太陽といっしょに山武散策

観光案内看板除幕式

4月9日、蓮沼海浜公園内展望塔前で、観光案内看板の除幕式が行われました。

この観光案内看板は、荒廃したサンブスギ林の再生を図るため、サンブスギの被害材や間伐材などを活用したものです。

来訪者向けの観光地および公共施設などの案内看板を整備するため、山武市役所、さんぶの森元気館など10か所に設置しました。
※本事業は、国による「地域活性化・経済危機対策臨時交付金」および、県による「観光地域魅力アップ緊急整備事業補助金」を活用



観光案内看板でさらに山武市の魅力をアピール



ドラマの撮影が行われました

フジテレビ 月曜9時 ドラマ コード・ブルー —ドクターへリ緊急救命—

2nd season 10話、11話の舞台として、日向の森で撮影が行われました。

撮影日: 2月23日、3月9日、3月15日、3月17日

出 演: 山下 智久、新垣 結衣、椎名 桂平 ほか

